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一  般  質  問  表 

 

〇河 野 博 文 

１．ブロードバンド化（光ケーブルによる）への取り組みについて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 45 

２．観光地及び公共施設における公衆トイレについて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 49 

３．商工観光振興室を商工観光振興課への組織変更、社会教育主事の配置について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 50 

４．子宮頸がんワクチン接種の取り組みについて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 55 

５．玖珠町工業団地の最近の状況について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 56 

 

○片 山 博 雅 

  １．玖珠町の防火対策について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 57 

   （１）建物火災の初期消火対策は十分か。 

   （２）住宅地の消火栓、防火用水槽の地区毎の設置数を伺う。 

   （３）予備消防団員（仮称）採用について 

  ２．町民皆水道について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 61 

   （１）綾垣地区で自家用水検査で飲料不適が検出された。対策は。 

   （２）玖珠町第３、４次総合計画での上水道整備と第５次計画（予定）での上水道整備 

      関係について 

   （３）町水道事業計画策定検討委員会設置後の進捗状況について 

 

○佐 藤 左 俊 

１．農業経営の安定化対策 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 68 

  ・負債の実態とその対策 

  ・優良雌牛保留対策事業 

  ・優良雌乳牛保留対策事業 

２．森林の整備計画 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 74 

  ・植林地の荒廃対策 

  ・鳥獣による農林業に係る被害防止対策 

 

○高 田 修 治 

１．行財政改革の継続について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 77 
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    ５ヶ年の計画の評価と課題 

    ①審議会、委員会について 

    ②指定管理者制度（公民館等） 

    ③町有財産について 

    ④その他 

２．第５次総合計画に向けて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 83 

    ４次計画より継続の大型事業 

    ①運動公園の運営について 

    ②国・県指定文化財周辺整備について 

    ③その他 

 

〇工 藤 重 信 

１．本町の行政改革について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 89 

  ①現在、地域力創造課内に総合計画策定室、計画係を設置しているが、これは平成 

２３年３月３１日で終わるのか。また、終わった後の方針として、わが町の重要課題 

である景気・雇用対策の取り組み方として、プロジェクトチーム等の組織づくりか 

ら、新たな課、室を設置して、将来の方向性を表わすことの出来る行政改革は出来 

ないか伺う。 

  ②住民課の分掌事務より、現在、住民課窓口前にて専属職員が来庁者の案内を行っ 

ているが今後も継続するのか。また、案内する職員が時々不在となるが、交替制度 

は取れないのか。この案内係の位置付けは、どのようにされているのか伺う。 

  ③住民課の窓口が混雑した場合、パスポートの手続きは同一窓口で良いか伺う。 

２．庁舎等における防火管理体制について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 96 

  ①防火管理制度から、本町の庁舎は総合防火訓練を年１回以上の実施となっている 

が、現在どのようにしているのか伺う。 

  ②防火管理者は消防計画に基づき消防用設備等の点検及び整備、また、消防設備の 

維持管理や消火器具等の取扱いについて職員に周知徹底しているのか伺う。 

  ③人命救助では、ＡＥＤの点検や取扱いの実施はしているのか伺う。 

 

○秦  時 雄 

１．予防医療 

２．児童扶養手当の改正（父子家庭）  

３．県立高校生徒の支援策（玖珠農業高校・森高校）  



 41 

１．予防医療 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 104 

 １）本町の成人用肺炎球菌ワクチン予防接種事業について 

  イ）現在まで利用した人数は。 

  ロ）接種対象者枠の拡充について（一般高齢者） 

  ハ）自己負担額について 

 ２）子宮頸がんワクチン、ヒブワクチン、小児用肺炎球菌ワクチンの公費助成について 

  イ）本国会で２２年度補正予算が成立したが、ワクチンの公費助成が盛り込まれてい 

    る。本町はどのように対応するのか。 

  ロ）公費助成が実施された場合、全額公費助成なのか各自に一部負担を求めるのか伺う。 

  ハ）ワクチン接種の対象年齢と人数について 

２．児童扶養手当の改正（父子家庭） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 110 

 １）本町の父子家庭世帯について伺う。 

  イ）対象世帯数、申請の現況、対象者への周知について 

３．県立高校生徒の支援策（玖珠農業高校・森高校） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 112 

 １）町内２校の県立高校生徒に対する支援について 

  イ）教育支援、遠距離通学生徒に対する交通費の助成、各資格取得などの各支援につい 

    て伺う。 

 

〇清 藤 一 憲 

１．玖珠土木事務所の存続について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 115 

  （振興局が日田に移転し、数年後に土木事務所も日田へ移転との話しがあり、町民は心 

配している） 

２．人材育成について（特に若者） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 116 

  町長の考えを聞きたい。 

３．玖珠町の星空は全国で７番目の星のきれいな町になった事がある。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 118 

星空による町づくりをしては。 

 

○後 藤   勲 

  １．町、重要施設（建物）に対する認識と活用の具体策について聞きます。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 124 

    ①鹿倉物産館（里の駅）について 

     ㋑いつなぜ開館されたのか、管理運営含め。 

     ㋺今年閉館されている理由。 

     ㋩今後の活用についての考え。 
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    ②相ノ迫モラロジー研修センターについて 

     ㋑誰が誘致しどの様な活動がなされて来たかの認識 

     ㋺いつ寄贈を受け条件（利用）の変更について 

     ㋩どの様な方法でどの方面に対して働きかけをしているのか。 

    ③久留島記念館について 

     ㋑なぜ記念館が開館されたのかの認識 

     ㋺記念館について金成妍メルヘン大使と意見交換をされたのか。内容をたずねます。 

  ２．町文化財に対する認識と美術館建設の考えを問う。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 130 

  ３．農業振興について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 132 

    ①酪農に対する現状把握と振興策 

 

○宿 利 俊 行 

  １．シルバー人材センターを町独自でも設置する考えはないか。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 134 

  ２．わらべの館やＢ＆Ｇ海洋センターの指定管理者の導入について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 138 

  ３．鹿倉町観光物産館の利用状況や管理、運営について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 140 

  ４．ホッケー場の駐車場の整備はその後どのようになっているか伺う。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 142 

 


